



La Fundación de Egresados y Amigos de la Universidad de Los Andes (FUNDEAULA) realizó jornadas de afiliación el p

Es importante destacar que de estas afiliaciones, se realizaron unas 750 solicitudes para la obtención de la tarjeta de crédito para afiliados a la Fundación, establecida con el Banco del Caribe, por lo que en una primera tanda se enviaron unas 300 solicitudes al Banco a finales del mes de mayo y esperan para mediados de este mes enviar unas 250 solicitudes más y para el mes de julio enviar el restante de las solicitudes.

“Nos han prometido en Bancaribe que la gran mayoría de las solicitudes van a ser aprobadas y solo va a depender, si la persona por algún motivo ha tenido alguna mala historia crediticia -que es lo que evaluará el Banco- lo que podría ocasionar su rechazo o no aprobación. Se tiene estimado con el Banco que la aprobación de las solicitudes este lista a mediados del mes de julio y la llegada del plástico para el mes de septiembre. Este es un proceso que tiene su tiempo y los requisitos son enviados a la ciudad de Caracas, al ser recibidas la tarjetas de crédito por Fundeaula, se realizará un operativo para su entrega en el Edificio del Rectorado de la ULA, por lo que se les avisará a los afiliados con suficiente antelación”, informó Francisco Carreras, director gerente de Fundeaula.

Ya finalizando resaltó el profesor Carreras, que el proceso de recepción para la solicitud de la tarjeta de crédito Bancaribe para afiliados a Fundeaula, se hará los primeros lunes y martes de cada mes, quedando establecido para el mes de julio los días 30 de junio y 1 de julio, para el mes de septiembre los días 15 y 16, esto motivado por el regreso del receso docente. Este cambio de fechas es debido a la gran cantidad de trabajo que ha dado esta jornada, por lo que

se reduce una vez al mes la recepción y se anunciará con tiempo, para que los nuevos afiliados se acerquen y hagan la solicitud. En cuanto a la inscripción en Fundeaula, la misma se mantiene de manera permanente.